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Botucatu, 3 de junho de 2025.

Exmo. Sr. Doutor

ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA (CULA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 418, aprovado
em Sessão Ordinária de 26/5/2025, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Antonio
Carlos Trigo, através do qual solicita “que inclua a Francisco Botti na Vila São Lucio, no
cronograma de obras e pavimentação, bem como a sinalização necessária, para restabelecer
as condições adequadas de tráfego”, esclarecer o que segue:

Comunicamos que nosso departamento técnico estará analisando a
referida via bem como a possibilidade de incluí-la em nosso cronograma de pavimentação.

Em relação à sinalização, a SEMUTRAN é o órgão municipal com
expertise para tratar do referido assunto.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar votos de estima e
distinta consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura

mailto:obras@botucatu.sp.gov.br
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Botucatu, 10 de junho de 2025. 

Exmo. Sr.   

Antonio Carlos Vaz de Almeida (Cula) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário Adjunto de Assuntos de Transporte 

Coletivo e Trânsito, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável 

Requerimento n.º 418, aprovado em Sessão Ordinária de 26/05/2025, através do 

qual solicita: “que inclua a Francisco Botti na Vila São Lucio, no cronograma de obras 

e pavimentação, bem como a sinalização necessária, para restabelecer as condições 

adequadas de tráfego.”. 

Informamos que a SEMUTRAN programará as revitalizações necessárias na via 

e em caso de obras com intervenção asfáltica todas as vias receberão a sinalização 

novamente.  

 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo e Trânsito 


